

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, distintos miembros de la Reserva Federal se pronunciaron ante los medios y mantuvieron el tono *hawkish*, a pesar de los recientes resultados de mercado laboral e inflación que sorprendieron a la baja. El presidente la FED de Atlanta, Raphael Bostic, declaró que Los datos de inflación han sido accidentados, y si bien espera que la inflación continúe cayendo este año, todavía queda camino por recorrer. Bostic mencionó que el balance de riesgos está *“realmente equilibrado”*. Bostic resaltó que la postura actual de la FED es restrictiva, pero pasará un tiempo hasta que se refleje en la economía. Por su parte, el vicepresidente de la FED, Philip Jefferson, centró su discurso sobre el mercado de vivienda en los Estados Unidos, el principal factor que explica la persistencia de la inflación, sobre el cual opina que las presiones alcistas tardarán en desaparecer. En ese contexto, para Jefferson *“es demasiado pronto para saber si la reciente ralentización del proceso desinflacionario será duradera”*. En medio de los discursos de los miembros de la FED, la probabilidad del primer recorte en septiembre, implícita de la curva swap de Tesoros, se mantiene alrededor 54%.

- El PIB de Chile creció 2,3% a/a en 1T24, menos de lo esperado por el promedio de analistas de 2,5% a/a, aunque se recuperó significativamente desde el crecimiento de 0,4% a/a en 4T23. Por el lado de la demanda, se evidenció una recuperación del consumo de los hogares (con su primer crecimiento luego de seis trimestres consecutivos de contracción), junto a una aceleración del gasto del gobierno. En contraste la inversión aceleró su ritmo de contracción. Por el lado de la oferta los mayores aportes al crecimiento provinieron de la “minería”, “servicios públicos” y “transporte”. En contraste, los sectores que restaron al PIB fueron “negocios de servicios” y “construcción”. El promedio de analistas prevé que el ritmo de crecimiento se mantenga en los demás trimestres del año, lo que dejaría a la economía chilena con un crecimiento de 2,3% en el consolidado de este año. Cabe resaltar que más adelante en la semana, el Banco Central de Chile se reunirá a tomar decisión de su tasa de referencia y el promedio de analistas prevé un recorte de 50 pbs que la ubique en 6,0% desde el nivel actual.

- **Expectativas PMI:** Esta semana se conocerán los resultados de la encuesta PMI para las principales economías del mundo. Para Estados Unidos, el promedio de analistas prevé ligeros avances en los resultados de la encuesta. El PMI manufacturero se ubicaría en 50,1 puntos desde los 50,0 puntos en abril, mientras el de servicios llegaría a 51,5 puntos desde los 51,3 puntos del mes anterior. Para la Eurozona, los analistas prevén un avance del PMI manufacturero hasta 46,1 puntos desde los 45,7 puntos anteriores, y del PMI de servicios hasta 53,6 puntos desde los 53,3 puntos en abril. De cumplirse las expectativas de los analistas, EE.UU. y la Eurozona continuarían evidenciando resiliencia de la actividad económica, especialmente en el sector servicios, a pesar de las elevadas tasas de interés de política de sus respectivos bancos centrales.

Las claves del mercado

- Los mercados internacionales operan con movimientos mixtos esta jornada. El índice Dow Jones cae 0,02%, mientras que el S&P 500 sube 0,33%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una valorización de 0,20%. Los tesoros en EE. UU operan con ligeras desvalorizaciones frente al cierre anterior. El rendimiento del papel a 10 años se ubica hoy en 4,44%.

- Los precios del petróleo operan con ligeras pérdidas frente al cierre anterior. La referencia Brent cotiza en US\$83,65/barril, mientras la referencia WTI en USD \$79,83/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$3.825,60, ligeramente a la baja frente al cierre anterior de \$3.831,80. Esto en medio de un desempeño igualmente positivo de las monedas de los países pares de la región.